












            Unser Standardprodukt              Ihr Etikett    Ihr Produkt
                Our standard product               Your label                    Your product

Version 1:  Light  Wir führen zusammen was zusammen gehört !
          We bring together what belongs together !

Ihre Eigenmarke      Your Private Brand

Langjährige Erfahrung in der Herstellung unterschiedlichster Spirituosen und innovative Ingenieurskunst bilden unser 
starkes Team der Kreativ-Werkstatt. Durch den modularen Aufbau unserer Produktionslinien können wir kurzfristig auf Ihre 
Anforderungen eingehen und Ihr Projekt schnell, aber mit der nötigen Sorgfalt umsetzen.

Many years of experience in the manufacturing of a wide variety of spirits and innovative engineering form our strong team 
of the creative workshop. Due to the modular structure of our production lines, we can respond to your requirements at short 
notice and implement your project quickly but with the necessary care.

   Version 1:  Light     - Unser Standardprodukt + Ihr Etikett  = Ihr Produkt 

   Version 2: Premium  - Unsere Standard� asche + Ihr oder unser Getränk + Ihr Etikett  = Ihr Produkt 
             Beide Versionen bei uns möglich ab 5.000 Flaschen

Wir bringen unserer Standardprodukte mit Ihrem Etikett zusammen. 
Das Design können Sie von uns entwerfen lassen oder nach unseren Größenvorgaben selbst erstellen.

We unite our standard product with your label. 
We can design the label for you or you will create your own label according to our label size speci� cations.
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Version 2 - Premium - Wir führen Ihr Getränk und Ihr Etikett mit einer unserer Flaschen zusammen.
             We unite your drink and your label with our standard bottle.

Unsere Standard� asche     Ihr Getränk           Ihr Etikett    Ihr Produkt 
      Our standard bottle       Your drink             Your label                      Your product

Sie wählen eine unserer Standard� aschen aus, wählen ein Getränk unseres Sortiments oder kreieren 
(mit uns) Ihr eigenes Getränk und liefern Ihr Etikettendesign nach unseren Größenvorgaben.

You choose one of our standard bottles, select a drink from our range or create (with us) your own drink and 
deliver your label design according to our label size speci� cations.
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